



Este año se han seleccionado once aceites como los mejores de esta campaña. El año que viene habrá nuevos premios.

ses especiales, envases de un litro y envases de cinco litros. Asimismo se entregaron dos menciones especiales para el aceite de oliva.

En esta primera edición han concursado treinta y seis empresas, presentando un total de cincuenta y un aceites ante el comité de preselección. El paso siguiente es que los aceites preseleccionados pasan un estricto examen del jurado formado por miembros de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, Ministerio de Agricultura, periodistas especializados, hosteleros, gastrónomos y técnicos del sector.

El palmarés de la Gran Se-

lección 94 de aceites es el siguiente:

ENVASE DE CINCO LITROS.

Medalla de Oro: "Jerez", de la empresa Hermanos Jerez, de **Alameda de la Sagra**.

Medalla de Plata: "Carlos Hermida Sánchez", de **Esquivias**.

Medalla de Bronce: García Muro, de Aceites García Muro, de **Polán**.

ENVASES DE UN LITRO:

Medalla de Oro: "R.Lencina", de Rafael Lencina Ruiz, de **Hellín**.

Medalla de Plata: "Prayte",

de Prayte S.A., de **Horcajo de los Montes**.

Medalla de Bronce: "Moral Oro", de la Cooperativa Santiago Apóstol, de **Moral de Calatrava**.

ENVASES ESPECIALES

Medalla de Oro: "Zaitum", de Aceites Malagón S.L., de **Malagón**.

Medalla de Plata: "Hermida", de Carlos Hermida Sánchez, de **Esquivias**.

Medalla de Bronce: "Dintel Virgen Extra", de Aceites Toledo S.A., de **Los Yébenes**.

En aceites de oliva hubo menciones especiales para "Dintel Oliva 0,4", de Aceites Toledo y para "Carrioliva 0,4", de Aceites Carrión, de **Quintanar de la Orden**.

El aceite toledano es el que ha conseguido, por tanto, el mayor número de galardones. Razones no le faltan: el que se produce en la zona de los **Montes de Toledo** está considerado como uno de los mejores de **España**, aunque los de Moral de Calatrava (**Ciudad Real**), aseguran que nada les tienen que envidiar.

En el acto de entrega de los premios no faltó **Juan Rubio**, presidente de Aceites Toledo. Este hombre, premiado en la Gran Selección, conserva la propiedad de la principal empresa aceitera que mantiene capital cien por cien español.

Se encontraban también el director general y el presidente de la Caja Rural de Toledo, **Isidoro Rodríguez** y **Andrés Gómez Mora**. Este último está estrechamente vinculado con el sector, ya que, aparte de agricultor, es presidente de la cooperativa de aceite de **Mora**.

También estaba el presidente de la Asociación de Productores de Aceites de Oliva de la provincia, **Jesús Santolaya**, quien informó que a punto estaba Bruselas de suspender las ayudas al consumo, que esta suspensión repercutirá negativamente en los fabricantes y que por el contrario serán los agricultores los que se beneficien del cambio. Al parecer, en el precio de venta al público no repercutirá esta suspensión.

En el acto de entrega de premios se incidió en la necesidad de mejorar la presentación y comercialización del aceite de oliva



BISAGRA